

jueves | 14/agosto/2014

- A través de su canal "Una Voz con Todos" a partir del próximo sábado 16 hasta el 28 de agosto.
- Las transmisiones desde Nanjing, China, se llevarán a efecto en horarios accesibles.

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, SPR, transmitirá la segunda edición de los Juegos Olímpicos de la Juventud 2014, en vivo, desde Nanjing, China, a través del canal "Una Voz con Todos", a partir del próximo sábado 16 del presente, iniciando las emisiones con la ceremonia de inauguración de las 07:00 horas a 08:30 horas.

La transmisión del evento será posible al convenio con América Móvil, de esta forma "Una Voz con Todos" llevará a la pantalla, por la televisión pública y de forma gratuita, las competencias más importantes de esta justa deportiva, en la que tomarán parte alrededor de 3,500 atletas, de entre los 15 y los 18 años, de más de 200 países.

Las diferentes disciplinas serán transmitidas de lunes a viernes con los siguientes horarios: de las 20:30 a las 22:00 horas y de las 00:00 horas a las 07:00 horas; el sábado 23, las emisiones serán de las 20:00 horas a las 22:00 horas y de las 00:00 a las 07:00 horas.

Los domingos 17 y 24 de agosto, los horarios para sintonizar los diferentes deportes y competiciones serán de las 20:00 horas a las 22:00 horas y de las 00:30 horas a las 07:00 horas.

Además, para comodidad de aquellas personas que no pueden seguir los horarios nocturnos, habrá un resumen diario, del 17 al 29 de agosto, de las 19:30 horas a las 20:00 horas.

La ceremonia de clausura, el jueves 28 de agosto, se transmitirá de las 07:00 horas a las 09:30 horas con una repetición de las 17:30 horas a las 20:00 horas.

De esta forma el SPR, cumple con su objetivo de acercar a la mayor cantidad de gente, más y mejores contenidos audiovisuales, a través de las 16 antenas retransmisoras, instaladas en 14 estados de la República, con una cobertura del 56 por ciento de la población de nuestro país.

La programación de los Juegos Olímpicos de la Juventud 2014 en "Una Voz con Todos" por las distancias y especificaciones técnicas, puede sufrir algunos cambios de última hora, por lo que se puede consultar la programación completa, todos los días, en la página [www.unavozcontodos.mx](http://www.unavozcontodos.mx)

Cerrar canales de la televisión de paga lo que antes no era posible.

"Maximiliano de México, sueños de poder", es una coproducción internacional en la que participan, además de las mencionadas, televisoras culturales importantes del mundo como ZDF de Alemania, ARTE de Francia, MEDIA Programa de Apoyo a medios audiovisuales así como la empresa productora INERPOST.

La transmisión del documental se llevará a cabo en Europa en diciembre del presente y en nuestro país, el año entrante cuando coincide con el 150 aniversario de la muerte del Archiduque de Habsburgo.

La programación completa de "Una Voz con Todos" se puede consultar en la página [www.unavozcontodos.mx](http://www.unavozcontodos.mx)

Cerrar con la integración de un Consejo Ciudadano, adjunto, se contribuirá a asegurar la independencia y una política editorial imparcial y del SPR, factores que desempeñarán un rol estratégico en la credibilidad, el prestigio y el cumplimiento de sus objetivos sustanciales.

Destacó también que el Sistema contará con la defensoría de audiencias, hecho que manifestó, dará un mayor impulso a lo que se realice en el Sistema porque será una base de orientación y fortalecimiento a la producción y contenidos que se realizan, a partir de la experiencia y conocimiento de esta nueva figura jurídica.

Mencionó, por otra parte, que se realizan esfuerzos para que el sistema de antenas retransmisoras con que cuenta y por las que se difunde la señal de una gran parte de los canales públicos como TV UNAM, Canal 11, Canal 22 y Televisión Educativa, aumente al finalizar el año en 10 más, con lo que se difundiría la televisión pública al 60 ciento de la población nacional.

El proyecto de la instalación de nuevas bases por las que se transmita la señal de los medios públicos, informó que se tiene proyectado para que en el año 2015 llegue a 46 estaciones con antenas retransmisoras y por ello, solicitó el apoyo de los legisladores con el fin de que esta intención se cumpla.

En cuanto a las posibilidades, alcances y deberes dijo el Presidente del SPR, que en este rubro es mucho el esfuerzo que realizan los medios públicos, pero que poco se les reconoce.

Al señalar los retos del Sistema, dijo que es necesario posicionar a escala nacional e internacional al SPR y satisfacer las expectativas generadas con su creación, a partir de la plena congruencia entre las funciones asignadas y su desempeño y obligaciones como entidad estatal de servicio público no sectorizado, y con autonomía técnica, operativa, de decisión y de gestión; alcanzar amplia credibilidad editorial y sobre la independencia de contenidos producidos y difundidos por el Sistema, de acuerdo con sus Principios Rectores; promover y articular mecanismos ágiles y flexibles para fomentar e incrementar la colaboración bilateral y multilateral entre los medios públicos de radiodifusión de todo el país, así como de otras partes del mundo; lograr la cobertura nacional de la Televisión Digital Terrestre (TDT), en el corto periodo; contribuir a disminuir la llamada Brecha Digital entre la población de escasos recursos, mediante la colaboración de instituciones, asociaciones y empresas públicas y privadas; incrementar gradualmente los índices de audiencia del canal Una Voz con Todos y contribuir a mejorar los hábitos de exposición de la población a los medios masivos y a las tecnologías de comunicación e información; desarrollar una eficaz estructura orgánica, una eficiente articulación operativa y una ágil y transparente gestión administrativa, mismas que en su conjunto se vean reflejadas en la calidad de los servicios de radiodifusión del SPR y las acciones de cooperación interinstitucional.

Al concluir, enfatizó que es sabido que la UNESCO vislumbró en el crecimiento de los medios masivos de comunicación una oportunidad para abatir el rezago y limar diferencias entre las naciones, visión que en la situación por la que atraviesa actualmente nuestro país observa no sólo plena vigencia, sino mayor pertinencia y relevancia y en particular, para los medios educativos y culturales.

La programación completa de "Una Voz con Todos" se puede consultar en la página [www.unavozcontodos.mx](http://www.unavozcontodos.mx)

Cerrar		la caricia de la luz.
12	<b>Álvaro Matute.</b> Seminario de cultura mexicana	Sergio Vela nos aproxima al retrato del historiador Álvaro Matute, investigador emérito de la UNAM, profesor de Historiografía de México y Filosofía de la Historia, autor, compilador y coordinador de veinticinco libros. En esta emisión, Álvaro Matute puntualiza cómo se aplica la historia en la vida social cotidiana, así como en la toma de decisiones.
13	<b>Salvador Aceves.</b> Seminario de cultura mexicana	Salvador Aceves, profesor de restauración de monumentos, miembro fundador del ICOMOS y del Comité Técnico de Patrimonio Mundial de UNESCO, nos da un panorama de la arquitectura como disciplina vivencial; expresión para resolver algunas de las necesidades del hombre, así como para restaurar y evolucionar el arte.
14	<b>Elisa Vargaslugo.</b> Seminario de cultura mexicana	Bajo la tutela de Sergio Vela, un diálogo con la historiadora, escritora, investigadora y académica mexicana Elisa Vargaslugo, miembro emérito del Seminario de Cultura Mexicana y Premio Nacional de Ciencias y Artes en 2005. La maestra comparte sus conocimientos en torno al periodo barroco mexicano, el pasado prehispánico y el Instituto de Investigaciones Estéticas.
15	<b>Jaime Morera.</b> Seminario de cultura mexicana	En este programa, Sergio Vela entrevista a Jaime Morera, abogado, historiador, catedrático, académico y especialista en historia del arte del periodo colonial en México, quien profundiza en diversos temas que van desde iconografía y legado novohispano hasta cómo el arte se transforma en artículos comerciales.
16	<b>Noráh Barba.</b> Seminario de cultura mexicana	La química, la bioquímica y las investigaciones recientes en voz de una de las más reconocidas científicas en el tema, Noráh Barba, quien se ha distinguido por su labor como presidenta de la Academia Mexicana de Química Inorgánica y del Comité de Ciencias Exactas del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología.
17	<b>Clara Jusidman</b> Seminario de cultura mexicana	Una mirada a la visión de compromiso social, política pública, derechos políticos, además del análisis del desencanto político, en términos de la especialista Clara Jusidman, economista por la UNAM, destacada como investigadora del Banco de México, de El Colegio de México y de la Dirección General de Estadística. Es miembro titular del Seminario de Cultura Mexicana.
18	<b>Arnoldo Kraus.</b> Seminario de cultura mexicana	La medicina y la ética en la medicina son temas sensibles y fundamentales en esta época. En esta emisión, Sergio Vela conversa con el médico Arnoldo Kraus sobre su experiencia en el ámbito clínico y docente, desde su impartición médica en el Hospital ABC hasta sus publicaciones en libros, ensayos y artículos diversos.
19	<b>Felipe Leal.</b> Seminario de cultura mexicana	El arquitecto precursor de la nominación de Ciudad Universitaria como patrimonio cultural de la humanidad, Felipe Leal, nos habla de la arquitectura humanista, el preciosismo y la recuperación del centro histórico, además de su experiencia como responsable de la renovación del Paseo de la Reforma. Ha recibido los Premios Mario Pani y Ricardo de Robina a la Difusión de la Arquitectura.
20	<b>Herminia Pasantes</b> Seminario de cultura mexicana	Una charla de Sergio Vela con la científica emérita mexicana Herminia Pasantes, quien dilucida sobre fisiología, química, biología, neurobiología y el complejo estudio del cerebro ante edemas cerebrales y depresión. La misionera del Seminario de Cultura Mexicana se destaca por más de 35 años de investigación y docencia en temas de neurobiología.

N. programa	Título del programa	Sinopsis
21	<b>Sergio García Ramírez</b> . Seminario de cultura mexicana	Un acercamiento al pensamiento del doctor e investigador en derecho, Sergio García Ramírez, reconocido jurista mexicano que aborda en temas como la sociedad moderna y la nueva constitución, además de ilustramos con su experiencia como Juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos y Presidente de la Academia Mexicana de Ciencias Penales.
22	<b>Germán Viveros</b> . Seminario de cultura mexicana	Un programa dedicado a conversar sobre las letras y la traducción de libros antiguos con el filólogo mexicano Germán Viveros, quien además es catedrático, investigador y académico, especializado en el estudio de la literatura griega y latina. Fue fundador de la revista Nova Tellus y jurado del Premio Nacional de Ciencias y Artes.
23	<b>Aurelio de los Reyes</b> Seminario de cultura mexicana	Capítulo que gira en torno a la historia del arte y del cine mexicano a través de la voz y el pensamiento de Aurelio de los Reyes, quien nos lleva a través del tiempo en una amena disertación sobre el séptimo arte y su historia en México. Especializado en la investigación iconográfica, nos sumerge en la perspectiva de un escritor, curador, investigador, académico e incluso guionista.
24	<b>Ángeles González Gamio</b> Seminario de cultura mexicana	La reconocida cronista de la ciudad de México, Ángeles González Gamio, nos habla de la recuperación de este espacio como patrimonio nacional. La también conferencista y conductora de recorridos literarios en el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura conversa también sobre el goce de las calles y sus voces, a través de este género periodístico que la apasiona.
25	<b>Hugo Hiriart</b> . Seminario de cultura mexicana	Diálogo elocuente entre Sergio Vela y el prestigiado dramaturgo mexicano Hugo Hiriart, quien ha sido acreedor del Premio Nacional de Ciencia y Artes, el Xavier Villaurrutia, el Woodrow Wilson International Center for Scholars y el Juan Ruiz de Alarcón, entre otros. Hiriart habla en general sobre la literatura mexicana y en particular sobre su variada obra escrita.
25	<b>Alejandro Luna</b> . Seminario de cultura mexicana	Con una amplia trayectoria, el arquitecto y reconocido escenógrafo teatral, Alejandro Luna, platica con Sergio Vela sobre el teatro actual en México, sus alcances y limitaciones, además de su experiencia como asesor en la construcción de más de 50 recintos, entre los que se cuentan el Centro Cultural Universitario, la Sala Miguel Covarrubias y el Teatro Sor Juana Inés de la Cruz.

ESTE MUNDO ESTÁ LLENO DE VIDA. LA DIVERSIDAD ES GRANDE, PUES HAY: AVES, REPTILES, INSECTOS Y MAMÍFEROS, COMO EL SER HUMANO. ES POSIBLE QUE LA VIDA HUBIERA SIDO DADA DE LA MISMA MANERA SIN LA EXISTENCIA DE UNOS SERES SUMAMENTE PECULIARES: LOS HONGOS.

Los hongos tienen características muy especiales, su interacción con la naturaleza es fundamental para el desarrollo de la vida tal cual la conocemos. Por su enorme variedad e importancia es necesario entenderlos mejor. Resulta esencial el conocimiento y el estudio científico de estos seres extraordinarios que pertenecen a un reino diferente.

### 13. Matemáticas y arte:

Pocas veces nos damos cuenta de la relación que existe entre la ciencia y el arte. Las dos han evolucionado de la mano, algunas veces intuitivamente, otras, de manera racional. Por ejemplo, sin la geometría, no existirían edificaciones y estructuras antiguas que continúan incólumes al paso del tiempo. Sin la química o la intuición del comportamiento de la luz, pintores de todas épocas no hubiesen logrado, a través de mezclas diversas, el manejo de los colores o de la luminosidad en sus cuadros. Sin la geología o la metalurgia, no tendríamos esculturas labradas en diferentes piedras, como mármol o cantera, o bellas piezas fundidas en metales como el bronce. De entre las ciencias, las matemáticas tienen una particular convivencia con el arte. Cuando admiramos una pintura, un grandioso edificio o disfrutamos una sinfonía, nunca pensamos que tengan alguna relación con los números, sin embargo, el cálculo matemático es fundamental para elevar una torre o tender un puente. También rige la métrica de la música y la poesía, así como las proporciones en la pintura y escultura. A través de la historia, el arte y las matemáticas se funden en un sutil equilibrio.

Cerrar

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presentó la segunda temporada de la serie “VE LA ÓPERA CON SERGIO”

MIÉRCOLES12/JULIO/2017

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano anuncia el lanzamiento del Noticiero Científico y Cultural Iberoamericano

MARTES04/JULIO/2017

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano y Discovery México presentaron el extraordinario documental “MOSQUITO”

VIERNES30/JUNIO/2017

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano y el Instituto Mexicano de la Radio suscriben histórico convenio de colaboración en materia de transmisión de radiodifusión

JUEVES29/JUNIO/2017

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presenta el invaluable documental “Por las vías del tiempo. Una historia del ferrocarril en México”  
JUEVES15/JUNIO/2017

[Redacted]

SPR y AMC lanzan la cuarta temporada de la serie de divulgación científica Ciencia en todos lados  
MIÉRCOLES14/JUNIO/2017

[Redacted]

Directores de las televisoras públicas acuerdan esfuerzos para impulsar la radiodifusión pública  
VIERNES09/JUNIO/2017

[Redacted]

Reconocen nuevamente a las producciones del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano en el Festival Pantalla de Cristal

MIÉRCOLES09/NOVIEMBRE/2016

[ ]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano y France Médias Monde, medio público de Francia, firmaron un acuerdo de colaboración

LUNES24/OCTUBRE/2016

[ ]

Premio especial de trabajos recepcionales del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano

SÁBADO15/OCTUBRE/2016

[ ]

Canal 22, SPR, RTVE y la Universidad Autónoma de Barcelona unen fuerzas para una televisión pública de calidad

JUEVES13/OCTUBRE/2016

[Redacted]

El Premio Nacional de Protección Civil 2016, al Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano  
LUNES19/SEPTIEMBRE/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano anuncia la unión de la televisión pública y privada para las transmisiones de la temporada categoría liga mayor de la Organización Nacional Estudiantil de Fútbol Americano  
MIÉRCOLES07/SEPTIEMBRE/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presenta la multiprogramación que dará acceso, a un mayor número de mexicanos, a los medios públicos  
MIÉRCOLES02/AGOSTO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presenta el programa de televisión “CARIOCA, LA EXPERIENCIA DE RÍO”  
LUNES01/AGOSTO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano (SPR) logra una nueva e importante alianza con la firma de convenio de colaboración con el Foro Consultivo Científico y Tecnológico (FCCYT)  
MIÉRCOLES20/JULIO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presentó la serie “Maestros Olvidados”  
MARTES19/JULIO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano en alianza con la Academia Mexicana de Ciencias, presenta la nueva temporada de la serie “Ciencia en todos lados”  
MARTES14/JUNIO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano transmitirá en vivo el segundo Campeonato Mundial Universitario de Fútbol Americano  
MIÉRCOLES08/JUNIO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presentó el programa “LAS NOCHES CON EL”  
MIÉRCOLES 08/JUNIO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano realizó la premier del documental “Hernán Cortés, un hombre  
entre dios y el diablo” en un foro comercial  
MIÉRCOLES 18/MAYO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano y el Seminario de Cultura Mexicana presentaron el programa  
“El tema de hoy es...” conducido por Sergio Vela  
MARTES 17/MAYO/2016

[ ]

Gran premier del documental “Hernán Cortés, un hombre entre dios y el diablo” del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano

VIERNES22/ABRIL/2016

[ ]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presenta el documental “Hernán Cortés, un hombre entre dios y el diablo”

JUEVES21/ABRIL/2016

[ ]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presentó en España, el documental “Hernán Cortés, un hombre entre dios y el diablo”

VIERNES01/ABRIL/2016

[ ]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano recibe, por segundo año consecutivo, el premio nacional de periodismo del Club de Periodistas A. C., por el documental “Hernán Cortés, un hombre entre Dios y el Diablo”

MIÉRCOLES16/MARZO/2016

[Redacted]

El documental “Hernán Cortés, un hombre entre Dios y el Diablo” del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano recibirá el Premio Nacional de Periodismo del Club de Periodistas A. C.  
MARTES15/MARZO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presentó la serie “Fragmentaria, Ciencia, Cultura y Pensamiento”  
MARTES08/MARZO/2016

[Redacted]

El documental “Hernán Cortés, un hombre entre dios y el diablo”, del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano se presentó mundialmente en el FICG de Guadalajara, Jalisco  
MARTES08/MARZO/2016

[Redacted]

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano y el gobierno de Zacatecas establecen convenio para transmitir la señal digital del canal 24.1  
LUNES22/FEBRERO/2016

El Congreso de la Unión y el Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, establecen convenio de colaboración para la transmisión de la señal del Canal del Congreso  
MARTES12/ENERO/2016

El Sistema Público de Radiodifusión  
MARTES15/DICIEMBRE/2015

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, transmitirá el "Tazón Azteca", encuentro entre las selecciones de futbol americano colegial de México y Estados Unidos  
MARTES24/NOVIEMBRE/2015



El SPR obtiene el 'Oscar' de la comunicación política por su campaña de TV pública  
LUNES26/OCTUBRE/2015



El Canal del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, "Una Voz con Todos", se transmitirá en la frontera  
norte del país  
MARTES20/OCTUBRE/2015



El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano y la Academia Mexicana de Ciencias unen esfuerzos para  
favorecer la radiodifusión pública en el país  
JUEVES24/SEPTIEMBRE/2015



El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano presentó la serie "Ve la ópera con Sergio"  
MARTES22/SEPTIEMBRE/2015



La Cineteca Nacional proyectará el documental “El Penacho de Moctezuma. Plumaria del México Antiguo”,  
coproducción del SPR y TV UNAM  
JUEVES17/SEPTIEMBRE/2015



El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano une esfuerzos con el Sistema de Televisión y Radio de  
Campeche para difundir la señal de la radiodifusora campechana  
JUEVES10/SEPTIEMBRE/2015



El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano transmitirá en vivo, a través de su portal de internet, la  
presentación y apertura de propuestas de la Primera Licitación de Ronda 1  
MARTES14/JULIO/2015



El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano cuenta ya con una defensoría de audiencias  
MIÉRCOLES08/JULIO/2015



El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano recibe un galardón internacional  
VIERNES12/JUNIO/2015



El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano establece intercambios y coproducciones con la Televisión  
Autonómica de Galicia, España  
MARTES21/ABRIL/2015



El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, anuncia la coproducción con la televisora ORF de Austria de  
un documental de la fauna mexicana  
MARTES14/ABRIL/2015



El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, presente en las actividades del mercado mundial de programas de televisión en Cannes, Francia  
MARTES14/ABRIL/2015



El documental “El Penacho de Moctezuma, Plumaria del México Antiguo” del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, es nominado al premio “Ariel” el más importante galardón de la cinematografía nacional  
MARTES14/ABRIL/2015



Logra el Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano el Premio Nacional de Periodismo, por el mejor reportaje cultural de 2014  
LUNES06/ABRIL/2015



Tercer aniversario de “UNA VOZ CON TODOS”  
VIERNES27/MARZO/2015



48 escritores mexicanos en la FIL de Argentina  
VIERNES27/MARZO/2015



“UNA VOZ CON TODOS” el canal de televisión del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, festeja su tercer aniversario  
MIÉRCOLES25/MARZO/2015



El histórico documental “Maximiliano de México: sueños de poder” se presentó en emotiva ceremonia en el Alcázar del Castillo de Chapultepec  
viernes20/febrero/2015